

@CHAPEAU

Le troisième mois

@TITRES_ECRAN

@TE00

Le troisième mois

@TE01

Le fœtus de trois mois à la loupe

@BULLES

@IBN01

Le fœtus à la loupe

@IB01

Les mouvements réflexes

@IB02

La tête

@IB03

La peau

@IB04

Le sexe du fœtus

@IB98

Fermer

@IB99

Retour sommaire

@IB100

Combien pèse le fœtus ?

@IB101

Combien mesure le fœtus ?

@IB103

Que voit le fœtus ?

@IB105

Une photo du fœtus

@BOUTONS

@LEGENDES_MEDIA

@LM_E_01

L'échographie du fœtus à trois mois

@LM_E_02

Le principe de l'échographe

@LM_P

30 grammes

@LM_T

8 centimètres

@aide

@info

@dico

@@

Commentaires :

@Tout03_00

Deux bras, deux jambes, dix doigts, une grosse tête et tous les organes internes. Tout y est ! À partir du troisième mois, l'embryon devient un petit être humain et il change de nom. On l'appelle désormais « fœtus », qui signifie « fruit de la fécondation » en latin.

@Tout03_00_01

Le fœtus commence à ressembler à un être humain, car ses traits s'affinent. Pourtant, il ne mesure que quelques centimètres.

@Tout03_01_01

Le fœtus continue sa gymnastique, sans que la mère le sente, car ses mouvements sont infimes.

@Tout03_01_02

Il a des mouvements réflexes. Cela veut dire que ce n'est pas encore son cerveau qui décide de ces mouvements : il ne les contrôle pas. Cette activité fortifie ses muscles.

@Tout03_02

Voici une tête bien faite. Les narines sont encore bouchées, les paupières fermées mais les lèvres se dessinent. C'est aussi le début des poils, des cheveux et des premières dents, sous la forme de bourgeons.

@Tout03_03

Jusqu'à présent, la peau du fœtus était un peu transparente. Maintenant qu'elle devient plus épaisse, elle commence à se colorer en rose.

@Tout03_04

Le sexe du fœtus commence à se former, mais on ne peut pas encore savoir avec certitude si ce sera un garçon ou une fille. C'est encore trop tôt.

@Tout03_VU

Les yeux du fœtus sont achevés, mais il ne voit rien, car ses paupières restent fermées. Elles ne s'ouvriront que vers le sixième ou le septième mois.

@Tout03_E_01

La tache blanche, au centre, c'est lui ou elle ! Cette vidéo du fœtus a été prise par échographie, la même technique employée par les chauves-souris pour se diriger.

@Tout03_E_02

L'échographe envoie des ultrasons vers le ventre de la mère. Les ondes traversent le ventre de la mère. Quand elles buttent sur le fœtus, elles reviennent vers la machine qui reconstitue alors l'image du fœtus.

@Tout03_E_03

Sur cette échographie, on distingue la tête, le nez, les bras, les jambes et même les doigts. Regarde, il bouge ! Son cœur, tout petit, bat à vive allure : à peu près deux fois plus vite que le tien.

@Tout03_E_04

Sur l'écran de l'échographe, le médecin vérifie que le fœtus est en bonne santé. Il peut le mesurer et ainsi déterminer la date de fécondation précise et, par voie

de conséquence, la date de l'accouchement. Lors de cet examen, il peut aussi voir s'il y a un bébé, ou plus...

@Tout03_P

Au milieu du troisième mois, le fœtus pèse environ trente grammes. C'est le poids d'un lézard vert.

@Tout03_T

Au même moment, il mesure huit centimètres, de la tête aux talons. C'est la longueur de ton index.

@EOF